
 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENZA NAZIONALE DI GIOVANI & FUTURO 
 

Vigo di Cadore, 4 ottobre 2024. 

AL SINDACO DI BELLUNO 

OSCAR DE PELLEGRIN 

 

E p.c.  

ALL’ASSESSORE ALLA CULTURA 

RAFFAELE ADDAMIANO 

 

AGLI ORGANI DI STAMPA 

 

Preg.mo Sindaco De Pellegrin,  

 

La ringraziamo per l’invito all’incontro del prossimo 16 ottobre in Municipio a Belluno per parlare 

del progetto Culture Link.  

Culture Link è un progetto al quale abbiamo aderito con convinzione, mossi dalla volontà di fare del 

bene, nel nostro piccolo, nell’ambito culturale della nostra Provincia.  

 

Gentile Sindaco, in questi due anni di associazione sono stati tanti i giovani con cui abbiamo parlato 

e che ci hanno confidato di aver messo da parte le loro ambizioni culturali per mancanza di 

opportunità: una situazione triste, che coinvolge tante parti d’Italia, ma che nella nostra Provincia è 

ancora più accentuata.  

Abbiamo aderito credendo con convinzione nella persona dell’ex Presidente di Fondazione Teatri 

Massimo Ferigutti, che tanto ha fatto per la Fondazione e per il territorio e lo ha fatto con passione, 

dedizione e coraggio, lo stesso coraggio che poi lo ha portato ad essere accompagnato alla porta, 

nonostante gli innegabili risultati della sua presidenza.  

 

Non possiamo sottoscrivere questo modo di fare politica e di proporre la cultura, perché non ci 

appartiene. Non possiamo accettare che la cultura diventi appannaggio dei partiti, così come la salute, 

l’istruzione e altre “materie” fondamentali per la vita e il progresso di un Paese.  

 

Siamo molto delusi dai risvolti occorsi in questa vicenda. Siamo un gruppo di giovani, nato nella 

nostra Provincia, ora esteso in gran parte d’Italia, ma fin dal primo giorno abbiamo sperato in una 

politica diversa, una politica di persone libere e non di marionette. Credevamo molto in Lei, nella sua 

figura, ma questa volta siamo rimasti delusi. Ci sentiamo un po’ più soli nel rincorrere questo ideale 

di politica, capace di rispondere ad un solo interesse: quello delle comunità e delle realtà che 

rappresentiamo.  

 



 

 

In fondo i partiti nel nostro territorio quali interessi perseguono? Quelli dei bellunesi? Se così fosse, 

allora le persone scelte per rappresentarli sono sbagliate, vista la situazione che sta vivendo il nostro 

territorio.  

O i partiti, anche nei nostri territori, perseguono gli interessi dei partiti? Interessi forse non 

sovrapponibili a quelli delle nostre comunità? 

Non dimentichiamoci che il 56,90% dei bellunesi non ha votato alle ultime elezioni: ci chiediamo 

allora quanti di quel 43,10% che ha votato lo ha fatto spinto dal tentativo di votare il “meno peggio” 

oppure per reale convinzione degli attuali assetti partitici?  

 

Noi continueremo a lavorare in questa direzione: continueremo a guardare ai problemi con due occhi 

e non con il destro o il sinistro. Lo possiamo fare perché abbiamo il gran privilegio di non dover 

rispondere a nessuno, se non ai cittadini e alle realtà che rappresentiamo. Quel pochissimo che ci 

siamo guadagnati, lo abbiamo fatto da soli e anche Lei, Sindaco De Pellegrin, tutto quello che ha 

vinto lo ha ottenuto solo grazie alle sue forze: la Sua storia parla per Lei. Immaginiamo le pressioni 

che Lei giornalmente subirà dai partiti, ma non dimentichi mai che Lei ha vinto grazie alla fiducia 

che i bellunesi riponevano in lei.  

 

Nel ringraziarla per l’attenzione, Le rimarchiamo la nostra volontà di non voler partecipare a queste 

iniziative fino a quando la cultura, in questo caso, non tornerà libera da condizionamenti politici. 

 

Cordialmente,  

IL PRESIDENTE 

Luca Frescura 

 

 

 

 

IL VICEPRESIDENTE 

Thomas Menia Corbanese 

 

 


